



¡De hasta 6 horas! Ciudadanos hacen largas filas para emitir su voto en CdMx

En la Ciudad de México, la ciudadanía reportó largas filas para votar en las casillas que instaló el Instituto Nacional Electoral (INE) en la mañana.

Desde temprano, la misma candidata presidencial de la coalición Fuerza y Corazón por México, Xóchitl Gálvez, esperó dos horas para emitir su voto, a pesar de que el personal de la casilla ofreció darle un trato preferente.

La abanderada llegó a la casilla 4922 ubicada en la primera El Chamizal, de la colonial Reforma Social, en la alcaldía Miguel Hidalgo, acompaña del alcalde Mauricio Tabe y sus hijos, Diana y Juan Pablo.

Lo mismo ocurrió con la presidenta de la Cámara de Diputados, Marcela Guerra, quien celebró la alta participación ciudadana en la jornada electoral de este domingo, al subrayar que eso significa democracia y libertad.

En un mensaje tras emitir su voto en Monterrey, Nuevo León, la legisladora del PRI estimó que la asistencia de electores a las urnas podría rebasar el récord de participación en procesos recientes.

“Y bueno, me tardé una hora y media en hacer fila, lo cual me da mucho gusto y les voy a decir por qué, porque esto quiere decir que la gente está saliendo, que vamos a rebasar un porcentaje quizá superior al histórico reciente y eso significa democracia, eso significa libertad, eso significa salir a votar en paz y ejercer nuestra voluntad ciudadana a través del voto”, puntualizó.

En redes sociales, internautas indicaron que hicieron filas de hasta seis horas, pero que era importante para ellos acudir a votar este domingo.

<https://www.milenio.com/politica/elecciones/cdmx-ciudadanos-hacen-largas-filas-para-emitir-su-voto>